

地域の皆様へ

春 蘭 夢と学び

No. 27

平成28年12月14日(水)

発行：本宮市立岩根小学校

文責 校長 佐藤 勇人

文化芸術による子供の育成事業 演芸【落語】公演を行いました

11月15日(火)の5,6校時目に、文化庁主催「文化芸術による子供の育成事業 演芸【落語】公演」を実施しました。

10月のワークショップでは、子どもたちの代表が落語や太鼓の実演指導を受け、鑑賞指導についても教えていただきました。代表の児童は、1ヶ月の間練習し、今日はその成果をみんなの前で発表しました。

5人の児童が発表を行いました。緊張しながらも、一生懸命にチャレンジする姿が清々しかったです。しかもとても上手にできました。(本当に貴重な経験をしました！)

引き続き、三遊亭馬ん長さん、春風亭柳若さん、三遊亭遊史郎さんの落語や鏡味正二郎さんの太神楽曲芸などの公演がありました。やっぱり本物のプロはすごかったです！保護者の方々にもたくさんおいでいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



南達交通安全大会開催！

11月12日(土)9時30分より、大玉村農村環境改善センターで第27回南達交通安全大会が開催されました。

【福島県スローガン】

みんながね ルール守れば ほら笑顔

大玉保育所、本宮高校合唱部及びよさこい愛好会等のアトラクションの後、市長さんによる挨拶、来賓の方々による祝辞があり、各種表彰が行われました。地域別交通事故防止コンクールで岩根分会が第4位に入り、表彰を受けました。

また、本年度の交通安全作文コンクールで佳作に入選した本校2年生も表彰を受けました。



本年度、現在のところ南達地区の交通事故は微増(126件<前年比+2>)しており、事故による死者は2人(+1)、負傷者は153人(-10)という状態だそうです。最後に大会宣言が高らかに読み上げられ、全員で南達地域の交通安全を誓い合いました。

私たちの本宮市、岩根地区から交通事故が減るよう、そして不幸な事案がなくなるよう地域をあげて努力していきましょう！岩根小でも事故ゼロ目指して指導に力を入れていきたいです。今後ともご支援、ご協力をよろしく願っています。

学校医の先生方への感謝状贈呈式が行われました！

11月17日(木)、本宮市長 高松義行様、本宮市教育委員会教育長 原瀬久美子様においでいただき、渡辺クリニック院長 渡辺英夫様と国分歯科医院院長 国分敏行様への、本宮市からの感謝状贈呈式が行われました。



渡辺先生には平成元年より27年間、国分先生には平成4年から24年間の長きにわたって、本校の学校医として健康診断や歯科検診、就学時健診を始め、学校保健委員会でご助言をいただくなど、日頃から子どもたちの健康づくりのためにご尽力いただきました。市長様からの感謝状贈呈とあいさつの後、校長と代表児童が感謝の言葉を述べました。

渡辺先生、国分先生からも、これからは健

康に気をつけて生活し、たくましい心と体をつくっていくようお話がありました。

市健全育成推進大会より

11月27日(日)午前10時よりサンライズもとみやにおいて、第10回本宮市青少年健全育成推進大会が開催されました。

大会のメインは、小・中・高校生による「少年の主張」発表でした。

本校からも6年生が代表として参加し、「野球を通して学んだこと」という演題で、4年生から岩根野球スポ少に入部し、様々な経験を通して仲間の大切さ、最後まで諦めないことなどを学んだこと、そして、これからは自分の立てた目標や夢に向かって頑張っていきたいということを、しっかりと発表しました。



◎ 本校のホームページでは、学校の様々な情報を発信しています。ぜひご覧ください。

(http://www.motoya.gr.fks.ed.jp/?page_id=51)

※ 本宮市の公式HPのトップページにアクセスし、「もとみやスクール e ネット」→「岩根小学校」と進んでいただいてもご覧いただけます。